

MIS AMIGOS

! Hola, amigos ! Qué tal las clases y el trabajo?; Espero que después de haber leído esta revista, aumentéis las ansias para cumplir mejor con vuestro deber, es decir, intentéis ser verdaderos "leaders" de vuestra profesión.

Yo no sé cuáles son vuestros temas favoritos, vuestras diversiones etc.; y francamente me gustaría el que pudiésemos entendernos bien. Os propongo una idea: Por qué no os lanzáis a escribir para nosotras y de este modo habría una comunicación más directa? Por qué no nos apuntáis cuáles son las cosas de las cuales os gustaría que tratásemos?

Vosotros, cada uno en particular, tenéis la palabra, pero recordad esto: La unión hace la fuerza.

Sería una pena que alguno de vosotros, por pereza, o por miedo a no "escribir bien", dejase de comunicarse con todos los demás, que estamos esperando este granito, y que queremos buscar una mayor confianza y unión entre todos.

Así que ! A lanzarse de firme! A ser verdaderos hombres capaces de afrontar todo, y de formar una familia auténticamente Cristiana!

N. G.

(Viene de la página 8: "Esperanzas en el futuro")

Se evitarán los sequías, es decir, lloverá a voluntad, y se suprimirán las heladas inconvenientes, los pedriscos y demás calamidades. Las cosechas serán óptimas.

El hombre vivirá en el fondo del mar y en otros cuerpos celestes. Irá a la luna, y aún más allá. No tendrá importancia.

Sin embargo no asegura que el hombre, pese a tanto progreso, sea más feliz que lo es en la actualidad. Eso es cosa de la filosofía y de la religión, las cuales ciencias se deben preocupar por la felicidad del hombre.

JOFE DU